

Se han inscrito a proceso casi 3,000 juzgadores: Monreal

Oficialismo e INE trabajarán para reducir presupuesto de elección judicial



**Paquete
ECONÓMICO 2025**

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, y líderes parlamentarios de Morena, acordaron ajustar el presupuesto de más de 13,205 millones de pesos que fueron solicitados para la realización de la elección judicial del próximo año.

Luego de reunirse de manera privada con la presidenta del INE en las inmediaciones de San Lázaro, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dio a conocer que acordaron revisar los recursos solicitados para que de manera “consensada” se apliquen ajustes.

“Le dije que no se podía quedar así (el presupuesto); ella es muy razonable, y vamos a revisar todo

el tema los próximos días. Tenemos un calendario y pretendemos concluir el 13 de diciembre”, dijo el morenista.

Además, mencionó que buscarán que la Comisión de Presupuesto y los técnicos de la Comisión de Presupuesto del INE revisen cada uno de los renglones de gasto que tendrá el INE el próximo año para realizar los ajustes necesarios.

“Su actitud es muy razonable, de técnicamente revisar los rubros que puedan tener ajustes sin poner en riesgo ni el funcionamiento ni la elección de funcionarios judiciales”, sostuvo.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que la reunión con la presidenta del INE se habló de la reducción del presupuesto para la elección de juzgadores.

“Se hace hablando con la instancia encargada de organizar el

proceso, que es el INE a cargo de la presidenta; entonces, fue algo muy preliminar y genérico”, comentó.

Asimismo, destacó que durante el encuentro, al que también asistió el diputado Pedro Miguel Haces Barba, y la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, la diputada Marilyn Gómez Pozos, se habló de la optimización de los recursos públicos.

Postulantes

En otro tema, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro (JCP), Ricardo Monreal, informó que, hasta este lunes, cerca de 2,950 personas se han inscrito en el proceso de elección de jueces, magistrados y ministros de 2025.

En este contexto, destacó que del total de los candidatos y candidatas, dos terceras partes son hombres y una tercera parte son mujeres, es decir, 2,000 hombres y 1,000 mujeres aproximadamente.

